

Alina Kobziar ganó un millón de pesos en "Los 8 escalones": "Siempre que se quiere obtener algo, se puede"



Como informó nuestro diario, la sanrafaelina Alina Kobziar ganó un millón de pesos durante la tarde del miércoles, al ganar en la primera edición diaria del programa "Los 8 escalones", que conduce Guido Kazcka por Canal 13. Si bien en la segunda edición no ganó, llegó nuevamente a la final. Sobre lo que fue esta experiencia, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Recordó que todo partió desde una necesidad vinculada a ayudar a su suegra, pues la señora requiere de una cirugía de columna. Además, la pandemia la dejó con algunos problemas económicos, por lo que un premio así le sería de suma utilidad para saldar ciertas deudas. "Un día se me ocurrió, y dije '¿por qué no inscribirme?' Sinceramente, en un comienzo me inscribí como quien dice 'bueno, pruebo, no sé si me van a llamar porque soy del interior, y si se ve el programa se ve que es muy difícil que haya alguien del interior. Me anoté varias veces y la última vez que me anoté, a menos de una semana me llamaron de la producción, me hicieron una entrevista, después un cuestionario y tenía que sacar más del 70%, y después de eso ya quedé seleccionada y empezó todo el camino para poder llegar y participar del programa que fue el que se emitió", dijo. Era de mirar el programa y de responder lo que sabía, pero aclaró que no es lo mismo jugar desde casa que hacerlo frente a las cámaras. Y por eso "conocía el programa y dije 'lo intento'", manifestó.

Alina aprovechó para alentar a todas las personas que deseen participar, sin importar en la condición que vivan, porque "siempre que se quiere obtener algo, se puede". Aclaró

que lo hizo con mucha fe y es así como se debe hacer todo, pues no fue meramente una cuestión de suerte sino algo más profundo. Ni siquiera contaba con el dinero para hacer el viaje a Buenos Aires, pero un día antes se arregló todo, pudo viajar y ganar el premio para la operación de la suegra.